

Humanistische Union

17.12.2013, Tagesspiegel „Nicht nur Zeitgeist“

Zwischenbericht zur Aufarbeitung der pädophilen Vergangenheit der Grünen: Einfluss von Aktivisten auf die Humanistische Union?

In der Debatte um die Position der Grünen zur Pädophilie zur Entstehungszeit der Partei in den 1980er Jahren wird deutlich, dass es sich hierbei nicht um die treibende Kraft pädophilen Aktivismus handelt. Bereits in den 1960er Jahren stellten linke und liberale gesellschaftliche Gruppen diesbezüglich Forderungen und brachten Ansätze zur Legitimation hervor. Pädophile Aktivisten hätten aktiv die Zusammenarbeit mit dem Schwulenverband gesucht und versucht, Einfluss auf Organisationen wie die HU oder Pro Familia zu gewinnen.

Artikel verfügbar unter: <http://www.tagesspiegel.de/politik/nicht-nur-zeitgeist/9226768.html>

<https://www.humanistische-union.de/pressemeldungen/17122013-tagesspiegel-nicht-nur-zeitgeist/>

Abgerufen am: 30.06.2024